

L'INRAE et l'Agence de l'eau signent une convention-cadre de partenariat

Dossier de presse / la rédaction de H2o
April 2022

Philippe Manguin, président-directeur général de l'INRAE et Guillaume Choisy, directeur général de l'Agence de l'eau Adour-Garonne, ont signé une convention-cadre de partenariat visant à la gestion durable de la ressource en eau dans le Grand Sud-Ouest. Face au besoin de préserver, protéger et partager l'eau sur un bassin marqué par les effets du changement climatique, cette convention-cadre a pour objectif de produire des connaissances scientifiques et des expertises au plus près des problématiques de terrain. Dans cette région du Sud-Ouest, à forte empreinte agricole, bénéficiant d'un patrimoine naturel riche, entre milieux montagnard et marin, la collaboration renforcée entre gestionnaires et scientifiques doit permettre la mise au point de politiques adaptées de gestion durable et équitables de l'eau. Les grands enjeux au cœur de ce partenariat sont de : Soutenir une agriculture économiquement performante ; Contribuer à la satisfaction de l'ensemble des usages en eau en préservant les milieux ; Garantir la qualité des ressources en eau ; Préserver l'environnement, la biodiversité et les milieux naturels ; Développer des projets au service d'un développement local.

Dossier de presse